



»Gaißbuben-Tanz und Hochzeitsmarsch«

D' Wertachtaler begeistern in Lüdinghausen

Ettringen (wk): Bereits zum dritten Mal begleiteten vier Paare des Trachtenvereins d'Wertachtaler Ettringen den Männergesangs- und Trachtenverein Markt Rettenbach zur Fahrt nach Lüdinghausen, Kreis Coesfeld.

Anlass war diesmal das 110-jährige Jubiläum des heimischen Männerchores, das feierlich mit einem Festkonzert gewürdigt wurde. Vier verschiedene Chöre begeisterten das Publikum und die Trachtler ernteten für ihren Auftritt viel Applaus. Sie zeigten Schuhplattler wie den Boaschneider und das Birkensteiner Glöckerl, sowie den Sterntanz

und die Holzrichterpolka. Unten Tags standen Stadtführung und Besichtigungen von Schloss Nordkirchen (Westfälisches Versailles) und der DKV (Deutsche Kornbrand-Vermarktungs GmbH) an. Zum Abschluss des Ausfluges stand ein bunter Abend auf dem Programm, bei dem die Ettringer Plattlergruppe erneut eine Kostprobe ihres Könnens zeigte. Besonders der Zillertaler Hochzeitsmarsch und der Gaißbuben-Tanz brachten die Stimmung auf den Höhepunkt. Als Wegzehrung wanderten ein Westfälische Kochschinken, leckeres Pumpernickel und hochprozentiger Münsterländer Korn in die Koffer der Ettringer Trachtler.